健康ガイド



## 満点の演奏に笑顔

~ローズパレード出場者表敬訪問~

米国カリフォルニア州で、毎年元日に開催される 世界最大規模の国際音楽イベント「ローズパレード」 に出場を果たした鈴木健司さん、奥田江美さん、奥 田有美さん、安本真梨さん、田尻萌乃さん、安達咲 月さん、中川花歩さんが、市長へ喜びを報告しました。

日本全国より選抜された大学生・社会人を中心と する約170人からなる日本選抜グリーンバンドが結 成され、2時間30分にもおよぶパレードを成功させ ました。また、本場カリフォルニアのディズニーラ ンドのクリスマスパレードにも参加し、100点満点 の出来に笑顔を見せていました。





## ドライブレコーダー 協定締結のお知らせ

市民の安全を脅かす犯罪や交通事故が発生したと き、津島警察署と管轄する三市一町(愛西市、津島市、 あま市、大治町)が、捜査が円滑にすすむよう公用 車のドライブレコーダーの記録を提供する協定を締 結いたしました。

この協定により、市内の犯罪抑止、交通事故防止 につなげ、安心安全な街づくりを実現していきます。





愛西市特産のイチゴ 新鮮な輝きは宝石のようです。



## ~日置八幡宮の管粥~

日置町にある日置八幡宮で行われる「管粥」。 毎年旧暦の1月15日に行われる行事で、15世紀ご ろから行われているとされています。

前日の夕方に小豆と米、そして葭の束を釜に入れ、 ご祈祷後に炊き上げられました。当日は、午前6時 ごろから粥が振る舞われました。この粥を食べると 夏病みしないとされ、鍋などを持参して近所の方々 訪れます。午前9時からは、葭を割って中に入った 小豆や米の量などで豊凶を占う行事がはじまります。 今年は「愛知のかおり」が上ノ中、「大豆」が上ノ上、 「総世の中」(世の中すべて)が上ノ下と占われました。

